

Diputado Jorge Rathgeb solicita no centralizar la salud y pensar también en la zona norte de La Araucanía en temas oncológicos

El parlamentario insistió nuevamente en la necesidad de dotar de más especialistas en temas de oncología para toda la parte norte de la región considerando temas de traslados, recursos, tiempo y que todo se centraliza en Temuco.



Una enfermedad que es recurrente es el cáncer y el hecho de contar con especialistas en las cercanías del lugar de residencia se torna importante para las

personas que padecen de esta patología.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de RN, Jorge Rathgeb Schifferli, volvió a alzar la voz y solicitó a las autoridades que puedan designar más especialistas en oncología

para la zona norte de la región y no centralizar todo en Temuco.

Rathgeb, indicó que existe gran prevalencia de personas con cáncer en estas comunas, por lo cual sería importante que el ministerio de Salud, tome en cuenta eso y pueda entre-

gar una respuesta a una demanda de los vecinos.

El legislador agregó que las personas en primer lugar ya sea por un diagnóstico o un tratamiento deben viajar la capital de La Araucanía, lo que significa perder todo un día y gastar en recursos que en muchas oportunidades son escasos, por lo cual es un imperativo contar con más especialistas.

Rathgeb espera que se descentralice la salud de La Araucanía y un paso importante sería concretar este sentir de la ciudadanía.

“Todos conocemos o tenemos un familiar que ha pasado por el tema del cáncer y en la zona norte de la región es más complejo, porque hay escasez de es-

pecialistas, todo se debe realizar en Temuco lo cual significa gastar tiempo importante, recursos, dinero, entonces hemos pedido en varias oportunidades que se concrete la llegada de oncólogos o algún centro especial de atención, lo que serviría bastante para los pacientes y también sus familias para un primer diagnóstico, también para tratamiento o derivaciones, por lo cual existe una deuda que es hora de saldar con nuestros vecinos”, puntualizó el legislador.

El diputado Rathgeb comentó que, en terreno, son muchos los vecinos que es importante que esto se pueda concretar y que sería trascendental que las autoridades tomen cartas en este punto.